

Adrián Gabino Calderón Espinoza es un abogado con una sólida trayectoria en litigios laborales y administrativos, con más de 20 años de experiencia en el ámbito judicial y contable. A lo largo de su carrera, ha trabajado de la mano de diversas causas sociales, aportando su conocimiento y compromiso en el fortalecimiento del sistema de justicia.

Su formación académica es amplia y multidisciplinaria. Es Licenciado en Derecho y Contador Público Auditor por la Universidad Metropolitana de México (UMM) y Maestro en Estrategias Fiscales Nacionales por el Colegio de Contadores Públicos.

En el ámbito privado, ha desempeñado diversos roles como consultor y asesor independiente en despachos jurídicos y contables, especializándose en auditorías y litigios en el área laboral y administrativa.

Además, ha trabajado como funcionario público, ocupando diversos cargos en los Poderes Judicial y Ejecutivo Federal, donde se ha desempeñado como archivista, oficial y actuario. Está certificado como actuario federal y participó en el curso básico de secretarios federales, lo que le ha permitido contar con una amplia experiencia en el ejercicio de su profesión.

Su carrera ha sido un reflejo de su compromiso con la justicia, el derecho del trabajo y administrativo, consolidándose como un profesional integral y altamente capacitado.

Además de su labor en el ámbito judicial, Adrián Gabino Calderón Espinoza ha demostrado un firme compromiso con las causas sociales, participando activamente en diversos movimientos que defienden los derechos y la justicia en distintos

sectores. Su trabajo ha sido clave en varias luchas sociales, donde ha combinado su experiencia legal con un profundo sentido de responsabilidad social.

Uno de sus proyectos más destacados es su labor en Héroe Latino Americano, A.C., donde actualmente imparte clases de alfabetización a jóvenes con problemas de adicción, en colaboración con GOD ARMY, enfocándose en su capacitación laboral y brindando herramientas para su reintegración social.

Desde 2012, Adrián ha sido un firme defensor de los derechos de los usuarios del transporte público, fundando, junto con otros activistas, el colectivo “Únete Pueblo”. Este colectivo logró frenar el aumento de tarifas en el transporte público en Monterrey desde 2012 hasta 2019. Hoy en día, “Únete Pueblo” sigue siendo una organización activa que forma parte de un frente más amplio que lucha por un transporte público digno en la ciudad.

En 2024, Adrián asumió un nuevo desafío en defensa de los derechos de los campesinos y ejidatarios del estado de Nuevo León, apoyando su lucha contra el despojo de tierras de uso común debido a la construcción de la carretera interserrana al sur de la entidad. Ha sido clave en la mediación para asegurar la indemnización justa de tierras y daños causados al ejido.

Entre sus primeras contribuciones sociales, se destaca su voluntariado en la Cruz Roja Mexicana entre 2006 - 2010, donde se preparó como Especialista en Medicina de Conflictos, brindando apoyo en situaciones de emergencia y desastres.

Actualmente, Adrián Gabino Calderón Espinoza se postula como candidato a Magistrado de Circuito en Materia Laboral, respaldado por su extensa trayectoria y su profundo conocimiento

en Derecho Laboral y Administrativo. Esta candidatura es el reconocimiento a su arduo trabajo dentro del sector jurídico y su incansable lucha por los derechos humanos.

## **PROPUESTAS**

1.-Sentencias Humanistas con Justicia Social: Basadas en la Razón y el Derecho.

2.-Trámite Urgente para Casos de Acoso Laboral y Pensiones de Adultos Mayores y Viudas.

3.-Suplencia Eficaz en la Deficiencia de la Demanda.

4.-Programa "Puertas Abiertas": Acceso Universal y Trato Digno para Todos.

5.-Proteger los Empleos Frente a la Inteligencia Artificial.

6.-Eliminar las Ventajas Injustas por Compadrazgos o Amiguismos.

7-Justicia Rápida y Expedita a Través de Acuerdos Beneficiosos para Todos.

8.-Colaboración con el Comité Ciudadano para una Justicia Transparente.

9.-Buzón de Sugerencias, Quejas o Denuncias: Físico y en redes sociales para Combatir la Corrupción.

10.-Sesiones Judiciales Abiertas al Público: Respetando la Privacidad y la Confidencialidad.

11.-Semillero de Juzgadores Humanistas: Preparando la Nueva Generación con el Apoyo de Universidades.

12.-Comunicación Constante con Legisladores e Instituciones para Mejorar las Leyes.